

El quillotano Francisco “Gato” Silva no puede estar alejado del deporte y tras su retiro del fútbol de alto rendimiento, tal parece que cambio la pelota por las dos ruedas de una bicicleta sólo para seguir trinfando.

Durante el fin de semana último se desarrolló la segunda fecha del Montenbike Enduro Series en Farellones, donde el campeón de América debutó con excelentes resultados en la dura competencia.

#### Anuncio Patrocinado

Silva obtuvo el 11vo lugar en la categoría Promo Master enduro 2, una excelente posición para un debutante, por lo que se esperan grandes novedades para el quillotano en el mundo de las dos ruedas.



En su primer Montenbaik Enduro, Francisco “Gato” Silva se posicionó en el 11vo lugar de la Promo Master enduro 2

“Gato” Silva cambió la pelota por la bicicleta: se lució en dura competencia

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



[¿Arriba del balón? “Gato” Silva se hizo viral por comentado video en matrimonio](#)

y tú, ¿qué opinas?